

BREVES
NOTICIAS
DEL MUNDO



PETROBRAS, EN LA MIRA PARA PRIVATIZACIÓN

Brasil

BRASILIA - EFE. El nuevo ministro de Minas y Energía de Brasil, Adolfo Sachida, asumió ayer el cargo y en su primera declaración pública manifestó su intención de privatizar la petrolera Petrobras, aclarando que su propuesta "tiene el aval y consentimiento del presidente de la República". El Gobierno ha manifestado su deseo de privatizar la empresa, pero siempre se ha encontrado con duras críticas de casi todos los sectores políticos. FOTO: EFE